

Lettre de félicitations de M. Jacques Chirac, Président de la République, adressée à Son Altesse Cheikh Sabah Al Ahmad Al Sabah, nouvel Emir du Koweit, le 29 janvier 2006.

Altesse,

A l'occasion de Votre accession aux plus hautes responsabilités de l'Etat du Koweit, il m'est particulièrement agréable de Vous adresser mes chaleureuses félicitations et mes souhaits les plus sincères de succès dans l'importante mission qui est désormais la Vôtre.

Aux côtés de Votre frère, Cheikh Jaber, pour lequel j'ai une pensée particulière, Vous avez oeuvré de longue date au service de Votre pays, dont chacun connaît l'exceptionnelle réussite économique et la politique d'ouverture et de modération qui l'ont rendu exemplaire. Sous Sa conduite, Vous avez agi avec courage et détermination pour la libération de Votre pays.

Votre Altesse sait le prix que la France attache au développement des liens solides qui se sont établis entre Paris et Koweit. Dans un environnement instable et devant les défis que doit relever la région, il est plus que jamais nécessaire d'approfondir les relations anciennes et confiantes qui unissent nos deux pays.

Je forme le voeu que ces liens d'amitié et de coopération puissent se renforcer encore dans l'avenir et j'espère que notre dialogue pourra se poursuivre à l'occasion d'une visite que Vous feriez à Paris.

Je prie Votre Altesse de croire en l'assurance de ma très haute considération et de ma bien cordiale amitié.